

Die Schweiz braucht ein Kinderhospiz

Stiftung Kinderhospiz Schweiz

1. NEWSLETTER der Stiftung Kinderhospiz Schweiz

26. Juni 2012

Sehr geehrter Herr Dr.med. Birbaumer

Wir freuen uns, Ihnen den ersten **NEWSLETTER** und auch die neue **Webseite** der **Stiftung Kinderhospiz Schweiz** vorzustellen.

Schauen Sie rein, und erfahren Sie, warum wir sagen:

["Die Schweiz braucht ein Kinderhospiz"](#)

Warum das so ist und was wir dafür planen und alles unternehmen, erklären wir Ihnen gerne an einem unserer Informations-Abend-Veranstaltungen.

Und hier unsere NEWS:

(Klicken Sie auf die untenstehenden Links oder Bilder für weitere Informationen)



Vreni Schneider, unsere Botschafterin !

Die 2-fache Mutter und weltbekannte Skilegende **Vreni Schneider** freut sich, als Botschafterin der Stiftung Kinderhospiz Schweiz dieses sinnvolle und notwendige Projekt zu unterstützen.

[Details und weitere Informationen ->](#)



INFO-Veranstaltungen 2012

Orte: Basel, Luzern und Bern (2012)

Zeit: 18.00 resp. 19.00 Uhr, anschliessend Apéro

Daten: **Basel** 29.8.12 / **Luzern** 25.9.12 / **Bern** 13.11.12

Möchten Sie mithelfen, die **wertvolle** Arbeit der **Stiftung Kinderhospiz Schweiz** zu unterstützen ?

Spenden Sie jetzt für das "Erstes Kinderhospiz der Schweiz"

Jede Spende kommt vollumfänglich dem Kinderhospiz zugut.

Wir freuen uns, Sie kennen zu lernen und Sie an einem unserer Anlässe begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüsse

Der Stiftungsrat der Stiftung Kinderhospiz Schweiz

Stiftung Kinderhospiz Schweiz - Thiersteinerrain 143 - 4059 Basel

Redaktorin dieses Newsletters: Stiftung Kinderhospiz Schweiz